

A LA OPINION PUBLICA

Somos religiosas y sacerdotes.

Hace años conocemos de cerca y hemos hecho nuestro el dolor de los familiares de los detenidos desaparecidos.

Su justa causa ha pasado a ser la de nosotros.

Hoy día queremos expresarles nuestra solidaridad.

Habiéndose agotado todas las gestiones para conocer el paradero de sus seres queridos nos hemos sumado a su huelga de hambre. Reclamamos junto con ellos a las autoridades de gobierno una respuesta sobre la suerte de los detenidos desaparecidos.

Con nuestro gesto queremos reafirmar nuestra fe en la fuerza de la acción pacífica, de la oración y del ayuno.

Seis sacerdotes.

Siete religiosas.

SANTIAGO, Mayo de 1978.

TRES RELIGIOSAS

76

A LA OPINION PUBLICA

Somos religiosas y sacerdotes.

Hace años conocemos de cerca y hemos hecho nuestro el dolor de los familiares de los detenidos desaparecidos.

Su justa causa ha pasado a ser la de nosotros.

Hoy día queremos expresarles nuestra solidaridad.

Habiéndose agotado todas las gestiones para conocer el paradero de sus seres queridos nos hemos sumado a su huelga de hambre. Reclamamos junto con ellos a las autoridades de gobierno una respuesta sobre la suerte de los detenidos desaparecidos.

Con nuestro gesto queremos reafirmar nuestra fe en la fuerza de la acción pacífica, de la oración y del ayuno.

Seis sacerdotes.

Siete religiosas.

SANTIAGO, Mayo de 1978.

3 Religiosos